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日時／ 9 月 12 日（金）
場所／萩商工会議所 3 Ｆ

　９月度例会は、会員指導力委員会の担当

で ｢JC セミナー ｣ を開催しました。

　セミナーの講師として、第 48 代理事長、

波多野充浩先輩をお招きし、先輩の入会の

経緯から JC 活動について、さらには JC 入

会５年余りで理事長を務められたという JC

ライフの経験談などを熱く語っていただき

ました。

　現在のメンバー構成は私を含めて入会３

年未満の会員が約半数になっていますが、

各自が今後の JC ライフを送る上で大いに

刺激を受けたのではないでしょうか。私も

｢Heart を鍛えて ｣ さらに JC活動に邁進しよ

う、と気持ちを新たにいたしました。お忙

しい中、われわれ現役のために時間を作っ

てくださった波多野先輩、大変ありがとう

ございました。

会員指導力委員会　副委員長

　大久保裕元
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　本年度卒会生３名を祝うべく、萩 JC現役メンバー

が防府の地へと大集合しました。全国大会につづく第

２弾の卒業式。浜松に参加できなかった会員も卒会生

の晴れ舞台を目の当たりにし、ステージ登壇時に興奮

は最高潮に達しました。JC生活をまっとうした卒会

生の表情は達成感と充実感、そしてどこか寂しさを

覗かせながらも“男”の顔でした。本年度青少年教育

委員会事業がブロック褒賞を勝ち取った事もこの式典

に華を添え、卒会生の記憶に焼き付けられたことで

しょう。卒会生には残り

わずかの JC生活となり

ましたが我々に想いを伝

え切っていただき卒会し

ていただきたいと思いま

す。

事務局長　烏田　栄二

　９月20日 (土 )シーサイドパレス萩にて、会員指導力委員会の担当により経営セ

ミナーが開催されました。

　テーマを「SWOT分析で経営能力向上を目指そう」とし、中小企業診断士の原義

夫氏を講師にお招きし、10：00～ 17：00の１日にわたってのセミナーでした。

　SWOT分析とは、目標を達成するために意思決定を必要としている組織や個人の

プロジェクトにおける、強み（Strengths）、弱み（Weaknesses）、機会（Opportunities）、

脅威（Threats）を整理し、戦略を策定する手法の１つです。講師による座学の

後、６グループに分かれて行われた実践演習では、共通の題材をもとに、それぞれ

SWOT分析の手法を実践して発表しました。

　現在の経済状況変化は刻々と移り変わり、取り巻く環境は非常に厳しいものがあり

ます。今回のSWOT分析の実践は、これを打破するための経営能力向上に有益であり、

会員の資質向上におおいに役立つ経営セミナーとなったのではないでしょうか。

　長時間にもかかわらず参加していただいた

メンバー及び従業員の皆様、大変お疲れ様で

した。そしてありがとうございました。

会員指導力委員会　椛村　武史

山口ブロック協議会
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日時／ 10 月 14 日（火）

場所／萩市民体育館 2F

　10月 14 日、10月度例会に於いて環境セミナーを開催いたしました。

　今回のコンセプトとしましては、地球環境や萩市の現状を認識していた

だいて、今後の JC活動の参考になればという視点から企画いたしました。

　内容は、大きく分けると３編に分かれており、地球編・萩市編・エコラ

イフ編でした。

　地球編では、地球環境の変遷を示しました。萩市編では、萩市の広義な

環境の変遷を示しました。エコライフ編では、生活する中で出来るエコを

紹介いたしました。

　次に、7 月 21 日に行われた「僕らの未来へ〜故郷の想いと環境を〜」の参

加者アンケートの結果を発表しました。

　最後になりましたが、当委員会の企画上の問題により趣旨が明確で無

かった部分がありました。この反省を今後に生かしたいと思います。

青少年教育開発委員会　副委員長　波多野慎一

　去る9月 22日、U’sボールにおいて、OBとのスポーツ交流会

が開催されました。

　本年は通常通りの個人2ゲームの投球の後、エキシビジョン

マッチとしまして、OB対現役メンバーによる対抗戦を行いまし

た。やはりチーム戦になると個人戦とはまた一味違う緊張感が

あるようで、投球者の緊張したおもむきとは裏腹に、見ている

側を楽しませていただき、交流を深めるという意味でも大成

功だったように思います。また個人戦の結果につきましては、

大谷監事の優勝で、卒会前によい思い出となったのではないでしょ

うか。あらためて、おめでとうございました。

　そして、ご参加いただいた17名のOBの皆様、お忙しい中ほんとうに有難

うございました。現役メンバーの皆様におかれましても大変お疲れ様でした。

　最後私事ですが、ボーリングには少々自信がありました

が、同レーンでプレーしたメンバーの顔ぶれに圧倒されたせ

いか、１ゲーム目は過去最低のスコアをたたきだしてしまい

ました（＞_＜）次回があればKYと言われようと優勝ある

のみ !! なんてひそかに闘志を燃やしております。

会員交流委員会　委員　上田　智幸

　去る９月27日 (土 )周南

市民会館においてローカル

マニフェスト推進セミナー

「中央集権から地方分権へ

そして市民主体による地域

主権の時代に向けて～“点から線へ”そして“線から

円に”〜」というテーマで開催いたしました。

　第１部では、お二方より事例紹介をしていただきま

した。初めに熊本県御船町　山本孝二町長より「自ら

が書いたマニフェストを役場の職員にどのように浸透

させ改革しているのか。そしてそれを住民に対しどの

ように周知し町を改革しているのか。」などのお話を聴

かせていただきました。続いて福岡八女 JCの緒方大輔

君より「公開討論会を開催していない八女 JCがなぜ検

証大会を実施することとなったのか。その取り組み方、

当時の環境」などについてお話いただきました。

　第２部では、ローカルマニフェスト推進ネットワー

ク九州代表の神吉信之氏にコーディネーターをお務め

いただきパネルディスカッションを行いました。パネ

リストは山本町長、緒方君そして木下ブロック会長に

務めていただきました。パネルディスカッションでは

マニフェストサイクル（PDCA）を基にマニフェスト

の作成、公開討論会・検証大会を実施し行政・市民の

変化などについてわかり易くお話いただき、マニフェ

ストサイクルの重要性を認識いたしました。

　最後にこのセミナーにご参加いただいたメンバーの

皆様、本当にありがとうございました。

ローカルマニフェスト推進委員会　委員　長岡　智之
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山口ブロック協議会  ローカルマニフェスト推進セミナー
日時：9 月 27 日（土）　 場所：周南市民会館

山口ブロック協議会  ローカルマニフェスト推進セミナー



 第 5 回・第 6 回 じゃがいも

　９月21日 (日 )、新美祢カントリークラブにお

いて第５回じゃがいもが、また10月 26日、萩石

見ゴルフクラブにて第６回じゃがいもが開催さ

れました。今年度は幹事の日ごろの行いが悪い

せいか、じゃがいも開催時の降水確率が 70％を

超えております。大変申し訳ございません。そ

のような悪コンディションの中ご参加いただき

ました先輩方、大変ありがとうございました。

　さて、第５回の優勝は、｢ＫＹ幹事 ｣の私大久保

でございました。これまた大変失礼いたしました。

副賞で頂きましたお皿は記念としていただいて

大切に飾っておりますのでお許しください。

　また、第６回の優勝は顧問の長岡先輩でした。

この２大会ともベストグロスということでこち

らも合わせておめでとうございました。

　いよいよ今年度のじゃがいもも取り切り戦を

残すのみとなりました。年間のポイントランキ

ングも大激戦となっております。年間賞には届

かない方も、ぜひ最終戦参加してみませんか？

お待ちしております。

� じゃがいも　幹事　大久保裕元

 ブロック研究会

　 第 4 回 目 と な り

ます山縣理事長杯ブ

ロック研究会が 10 月

16 日 トマト村に於い

て、開催されました。

　現役・OB の皆様方におかれましては、お忙し

い中、多数ご参加いただきまして、ありがとう

ございました。

　優勝は、ツキが大爆発の岸田監事でした。

　次回も多数のご参加お待ちしております。

ブロック研究会　幹事　波多野慎一

編集後記 日々、寒さが加速していく中、JC 活動は 2008 年を全力で駆けようと暑さを増しております。卒会式の第一弾の

全国大会、第二弾のブロック会員大会も終え、残すは卒会式・忘年会となりました。2008 年の最後の最後まで全

力を出し切ってがんばる姿を JC ニュースでお届けしたいとおもいます。

総務情報委員会　委員　末武ちどり

　私が萩青年会議所に入会した

訳とは…

　皆様もご存知の通り、私は3回目の入会です。

女性ならではの理由で退会しました。

　そして、波乱万丈な人生を経て夜のお仕事（家業）

をしていたら、まさかのお誘いが。

　１日しか悩む時間を与えていただけなかったの

ですが父に相談したら即答でOKでした（汗）

　せっかく入会のチャンスをいただいたのだから

色々勉強していきたいと思うので、一生懸命やら

せていただきます。

研修会員紹介

安森　順子（やすもり  じゅんこ）

ライン実業（株）

同 好 会 報 告

　本年度、３名の卒会生にとっての第

一弾の卒業式である第57回全国会員大

会が浜松の地で行われました。萩 JCか

らは卒会生を盛り上げるべく14名で名

古屋、浜松と出席してまいりました。名古屋市で行っ

たLOMナイトでは卒会生を囲み、思い出話や JC

について語り、貴重な時間を過ごしました。

　翌日の全国大会式典では、最後に日本全国の卒会

生がステージに並び、肩を組み涙をながしながらゆ

ずの『栄光の架橋』を熱唱している姿を見た時は、

大きな感動を頂きました。

　３名の卒会生の皆様、大変おめでと

うございました。また、ご出席頂きま

した会員の皆様、大変お疲れ様でした。

専務理事　増山　真吾

優勝：大久保裕元

２位：長岡智里 OB

３位：砂田泰彦 OB

優勝：長岡智里 OB

２位：吉武要一

３位：波多野充浩 OB

 第 5 回  第 6 回

第 57 回

全国会員大会 浜松大会

日時／ 10 月 10 日（金）～ 12 日（日）

場所／浜松アリーナ（アクトシティ浜松）


